



www.mg.co.id

Gerrard Ingin Young Bertahan

LONDON (IM) - Manajer Aston Villa Steven Gerrard mengaku dirinya masih menginginkan bek sayap Ashley Young memperpanjang keberadaannya di klub tersebut setelah kontrak pemain berusia 36 tahun itu habis pada akhir musim ini.

Young merapat Villa secara bebas transfer dari Inter Milan pada Juni 2021. Ia kembali ke klub Birmingham tersebut satu dekade setelah ia pergi ke Manchester United. "Saya sudah menjelaskan kepada Ash bahwa saya ingin ia tetap di sini. Sudah ada diskusi," kata Gerrard dikutip Reuters.

Tapi ia menambahkan, proses itu membutuhkan waktu, tidak perlu buru-buru. "Kuncinya akan selalu ada pada pemain. Ia harus gembira, ingin bertahan, bernegosiasi dan membuat orang-orangnya terhubung dengan klub. Masih banyak yang harus didiskusikan dan tidak perlu terburu-buru tetapi saya akan menjelaskan bahwa kami sangat senang bersama dia," kata Gerrard.

Ashley Young pernah memperkuat Timnas Inggris. Ia telah tampil 23 kali untuk Villa musim ini, termasuk 11 kali sebagai starter.

Villa berada di posisi ke-15 dalam Liga Premier dengan 37 poin dengan enam pertandingan tersisa.

Sebelumnya, Gerrard juga dikabarkan siap untuk mempermanenkan kiper asal Swedia Robin Olsen dari AS Roma pada bursa transfer musim panas mendatang.

Dikutip dari football-italia, pada bursa transfer Januari lalu, Aston Villa mendatangkan Olsen dari Roma dengan status pinjaman dan setelah hampir empat bulan, pemain berusia 32 tahun itu mampu memberikan impresi baik.

Sebelum bermain di Aston Villa, Olsen tercatat tengah menjalani masa pinjaman dari AS Roma di Sheffield United pada paruh pertama musim 2021/2022.

Gerrard menilai Olsen adalah sosok yang tepat untuk menjadi pelapis kiper utama Emiliano Martinez yang telah membuktikan diri mampu tampil konsisten.

●vit



Zaniolo Yakinkan Mourinho Soal Gelar

ROMA (IM) - Gelandang AS Roma Nicolò Zaniolo meyakini sang pelatih Jose Mourinho dapat membawa klub ibu kota Italia itu untuk meraih gelar, setelah paccelik berkepanjangan sejak 2008.

"Mourinho adalah salah satu pelatih terbaik di dunia. Dia melihat semua orang dengan baik, tidak pernah menyerah, selalu waspada, bersatu sebagai satu untuk membawa pulang hasil. Kami berharap bisa memenangkan sesuatu bersamanya. Dengan pelatih yang tahu cara menang, saya pikir kami punya peluang lebih baik," kata Zaniolo dikutip dari Football Italia.

Roma terakhir kali menjuarai sesuatu adalah pada 2007-08 saat mereka memenangkan Coppa Italia, sedangkan untuk gelar scudetto Liga Italia Serie A terakhir kali didapatkan Giallorossi pada 2000-01.

Saat ini Roma menduduki posisi kelima klasemen dengan raihan 58 poin terputus delapan poin dari zona empat besar dan tersingkir di babak perempat final Coppa Italia.

Namun, Mourinho masih mungkin menutup musim pertamanya di Roma dengan sebuah trofakni di ajang Liga Conference, di mana mereka sudah mencapai semifinal dan bakal

bertemu wakil Inggris, Leicester City.

Apabila Roma bisa menjuarai musim inaugurasi kompetisi kasta ketiga Eropa, itu akan menjadi kali pertama mereka meraih trofi tingkat benua setelah terakhir kali menjuarai Piala Inter-Cities Fairs 1960-61, kompetisi yang belakangan digantikan oleh Piala UEFA serta Liga Europa.

"Memenangkan Liga Conference akan membuat kami sangat bangga, tapi itu akan menjadi titik awal dan bukan kesimpulan. Saya akui, 14 tahun tanpa trofi terlalu lama. Para penggemar Roma selalu berada di sisi saya, bahkan mungkin lebih ketika saya tidak bermain, jadi saya hanya bisa berterima kasih kepada mereka dan mengatakan mereka akan selalu ada di hati saya," ungkap Zaniolo. ●vit



Tendangan kaki kiri Bernardo Silva memberikan gol untuk Manchester City.

Masih Ada Leg Kedua, City!

"Ini adalah pertandingan yang fantastis dari kedua belah pihak. Kami melakukan banyak hal baik. Sayangnya kami kebobolan gol, walau bisa saja mencetak gol lebih banyak," kata Pep Guardiola.

MANCHESTER (IM) - Hujan gol terjadi dalam pertandingan Liga Champions antara Manchester City kontra Real Madrid pada leg pertama babak semifinal, yang berlangsung di Etihad Stadium, Rabu (27/4) dinihari WIB. Gol langsung tercipta dua menit pertandingan dengan Kevin De Bruyne membuat Etihad Stadium bersorak usai bola sundulannya membobol gawang Madrid.

Gabriel Jesus menggandakan keunggulan Manchester City enam menit berselang. Lalu Real Madrid memperkecil ketertinggalan melalui gol Karim Benzema pada menit ke-33.

Di babak kedua, City dan Madrid sama-sama menambah dua gol. Phil Foden (53') dan

Bernardo Silva (74) untuk Man City, sedangkan Madrid melalui Vinicius Junior (55') dan penalti Benzema (82). Tuan rumah pun menang 4-3 atas tim tamu.

Manajer Man City Pep Guardiola menyebut timnya sudah tampil baik, tapi lawan juga bermain hebat. "Ini adalah pertandingan yang fantastis dari kedua belah pihak. Kami melakukan banyak hal baik. Sayangnya kami kebobolan gol dan bisa saja mencetak gol lebih banyak. Kami memainkan pertandingan fantastis melawan tim yang luar biasa," kata Guardiola, dilansir dari laman UEFA.

Ia juga mengakui Real Madrid memiliki kualitas mumpuni. "Kualitas Real Madrid sedemikian rupa sehingga mereka dapat

membuat kami kerepotan. Apa yang telah kami lakukan dengan bola dan tanpa bola, menciptakan peluang dan peluang dan peluang, saya tidak bisa meminta apapun lagi. Selamat untuk Carlo (Ancelotti) dan timnya karena memenangkan pertandingan," ujar Guardiola.

Ia juga berjanji bakal menunjukkan permainan yang lebih baik lagi di leg II, yang berlangsung di Santiago Bernabeu Kamis, 5 Mei 2022. "Di seluruh dunia dan untuk Manchester City, kami sangat bangga. Kami pergi ke Madrid untuk mencoba memenangkan pertandingan," kata pelatih asal Spanyol itu.

Pemain City, Bernardo Silva kecewa karena timnya cuma bisa menang dengan selisih satu gol. "Sejujurnya saya pikir selama 20 menit pertama kami sangat bagus. Cara kami menekan, cara kami mengontrol permainan, dan menciptakan peluang. Selama 90 menit rasanya kami bisa menang dengan skor lebih baik. Sayangnya kami tidak dapat me-

manfaat perbedaan dua gol. Ini adalah Liga Champions, kami melawan salah satu tim terbaik di dunia. Penalti datang entah dari mana. Kami mengendalikan permainan. Kami sedikit tidak beruntung," kata Bernardo Silva kepada BT Sport.

Namun di sisi lain, dia menilai bahwa fans harus bangga dengan penampilan 'The Citizens'. "Itu adalah pertandingan yang bagus. Penggemar kami harus bangga dengan kami dan pekerjaan yang kami lakukan. Kami bisa mencetak lebih banyak, tetapi ini sepakbola. Mereka mengambil peluang dengan baik," kata pemain asal Portugal itu.

Sementara pelatih Madrid Carlo Ancelotti mengatakan, dengan hasil itu peluang Los Blancos ke final masih terbuka lebar. "Manchester City adalah tim yang memainkan sepakbola dengan sangat baik. Hal buruknya, kami kebobolan empat gol. Namun para pemain tidak kehilangan akal ketika keadaan menjadi sulit. 20 menit pertama benar-benar sulit. Kami memiliki banyak kepercayaan diri dan nanti akan

ada keajaiban di Bernabeu," kata Ancelotti kepada BT Sport.

Karim Benzema tampil dingin dan mematickan di laga itu. Jika gol pertamanya mencerminkan betapa mematickannya ia di kotak penalti, gol keduanya dari penalti ada di antara keyakinan dan kegilaannya.

Bukannya apa-apa, Benzema mengeksekusinya dengan cara mencungkil bola ala Panenka, di saat ia sendiri sedang dalam tren buruk dalam eksekusi penalti. Sebelum penaltinya malam itu, penyerang veteran Prancis itu sudah tiga kali gagal penalti dalam bulan ini.

Penaltinya gagal kala melawan Celta Vigo, lalu disusul dua penalti yang tak jadi gol saat menghadapi Osasuna. "Saya selalu berpikir, bahwa kalau Anda tak mengambil penalti, Anda tak akan pernah gagal melakukannya. Itulah keyakinan mental dan ya itu saja. Saya sangat percaya dengan diri saya sendiri, jadi saya melakukannya dan ternyata berakhir baik," cetus Benzema seperti dilansir Sky Sports. ●vit

Chiellini Bahas Rencana Pensiun

TURIN (IM) - Spekulasi kapan Giorgio Chiellini akan pensiun terus bermunculan. Namun bek veteran Tim Nasional (Timnas) Italia itu menegaskan, bakal memutuskan pensiun dalam waktu dekat ini. Pria 37 tahun pilih gantung sepatu setelah membela Italia melawan Argentina di laga bertajuk Finalissima pada 1 Juni 2022.

Italia akan berhadapan dengan Argentina dalam pertandingan bertajuk Finalissima. Kedua tim yang merupakan jawara di masing-masing benua akan bersua di Stadion Wembley, Inggris.

Pertemuan kedua tim jawara itu sudah dikonfirmasi langsung oleh Federasi Sepakbola Eropa (UEFA). Timnas Italia berstatus sebagai juara Piala Eropa 2020, sedangkan Argentina merupakan kampiun Copa America 2021.

Chiellini mengungkapkan pertandingan itu akan menjadi terakhir kali baginya memakai seragam tempur Gli Azzurri (ulukan Timnas

Italia). Namun, di sisi lain, dirinya masih belum memutuskan nasibnya di Juventus.

"Saya akan duduk bersama dua keluarga saya dan mencari tahu apa yang terbaik untuk semua orang (di Juventus), tetapi pertandingan (Timnas) Italia terakhir saya adalah melawan Argentina," kata Chiellini dikutip dari Football Italia.

Pemain berusia 37 tahun itu sudah mencatatkan banyak kenangan manis bersama Gli Azzurri. Debutnya di Gli Azzurri tercatat sejak tahun 2004. Saat itu Timnas Italia sedang dilatih oleh Marcello Lippi.

Tercatat, pemain kelahiran Pisa, Italia itu

sudah membukukan delapan gol dan empat assist dalam 116 penampilannya ber-seragam Timnas

Italia. Tak hanya itu, torehan manis juga berhasil direngkuh Chiellini bersama Gli Azzurri.

Meski tidak masuk skuad Timnas Italia di Piala Dunia 2006, Chiellini adalah salah satu sosok kunci pada kesuksesan di Piala Eropa 2020.

Dengan memakai kapten, Chiellini mampu mengantarkan Timnas Italia meraih trofi saat itu. ●vdp



GIORGIO CHIellini
Pemain Juventus

Haaland Terlalu Mahal Buat Barca

BARCELONA (IM) - Erling Haaland terus dikaitkan dengan Barcelona. Namun Joan Laporta membantah rumor ketertarikan timnya dengan striker Borussia Dortmund itu. Dia menilai harga bomber Norwegia itu mahal.

Kontrak Haaland bersama Borussia Dortmund masih tersisa satu tahun lagi. Striker 21 itu kabarnya tidak mau memperpanjang masa tinggalnya di Signal Iduna Park dan ingin mencari tantangan baru di klub lain.

Beberapa klub papan atas disebut-sebut tertarik mendatangkan Haaland pada bursa musim panas ini. Salah satu yang diisukan berminat dengan Haaland yakni Barcelona.

Di satu sisi, ada harga yang harus dibayar mahal bagi para klub yang mau meminang Haaland. Eks striker Red Bull Salzburg itu memiliki nilai pasaran mencapai 150 juta Euro (Rp2,3 triliun).

Jumlah tersebut jelas amat besar bagi buat Blaugrana. Los Cules dihantam krisis finansial akibat pandemi Covid-19 dan terlitit utang lebih dari 1 miliar Euro.

Laporta selaku presiden Barcelona sadar diri dengan situasi keuangan klub. Dia menilai sangat sulit buat Blaugrana mengeluarkan uang besar demi memboyong Haaland. "Haaland tidak, dia sangat mahal," kata Laporta, dilansir dari Marca.

Barcelona kabarnya mencari striker alternatif selain Erling Haaland. Klub asal Catalunya itu diklaim membidik bomber Bayern Munich, Robert Lewandowski.

Kontrak Lewandowski di Bayern berakhir pada Juni 2023. Barcelona bisa mendatangkan pemain Polandia itu secara gratis dalam bursa musim panas ini. Lewandowski sendiri mengakui masa depannya di Bayern Munich tidak pasti. Pemain asal Polandia itu mengungkapkan dirinya menghadapi situasi kontrak yang tidak mudah. ●vdp

●vdp

●vdp

●vdp

●vdp

●vdp

●vdp

ERLING HAALAND
Pemain Dortmund

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com